

Es ist schwer, einen lieben Menschen zu verlieren, aber es ist tröstend zu spüren, wie viel Liebe und Freundschaft ihm entgeggebracht wurden.

Wir danken allen von Herzen, die sich mit

Karolina Albrecht-Rengel

verbunden fühlten, ihr auch am Ende ihres Lebenswegs zur Seite standen und ihre Anteilnahme auf so vielfältige Art zum Ausdruck gebracht haben.

Wir danken Herrn Pfarrer H. Fürst für seine tröstenden Worte und die einfühlsame Gestaltung der Trauerfeier.

Wir danken für die wunderschöne, persönliche musikalische Begleitung am Grab und in der Kirche.

Wir danken für die grosszügigen Spenden an die Stiftung Wunderlampe.

Wir gönnen der lieben Verstorbenen die ewige Ruhe. In unserer Erinnerung, in unseren Herzen wird sie weiterleben.



Winterthur, im März 2020

Die Trauerfamilien